

Impulso desde Cuba a la música latinoamericana



La Habana, 30 marzo (RHC)- La capital cubana acogerá del 12 al 18 de junio la tercera edición de AM-PM América por su Música, con sede en la Fábrica de Arte Cubano, confirmaron hoy sus organizadores.

El evento busca promover la creación sonora regional, defender la identidad latinoamericana, el intercambio entre profesionales del sector y mostrar la obra de artistas del continente.

Asimismo, persigue analizar los desafíos de la música independiente actual e incluirá la realización de talleres, charlas, debates y conciertos.

En esta ocasión la cita se centrará en la figura del productor y cuenta con el auspicio del Centro Nacional de la Música Popular, el Instituto Cubano de la Música, la Casa de las Américas y el Instituto Superior de Arte.

Colateralmente, tendrá lugar la primera reunión en Cuba de la Audio Engineering Society, única sociedad profesional de carácter internacional dedicada a la tecnología de audio.

Por otra parte, el Berklee College of Music, prestigiosa universidad estadounidense, impartirá un taller de formación en producción musical.

La jornada incluirá también la presentación de destacados creadores y la realización de sesiones abiertas sobre el uso de las nuevas tecnologías en el sector, ciclos de audiovisuales, exposiciones, entre otras iniciativas.

Según el comité organizador, 'desde su primera edición en 2015, el evento persigue funcionar como un nodo que conecte a Cuba con el dinámico escenario de nuestro continente, y de este modo, constituirse en una ventana más para los proyectos nacionales y de otros pueblos de la región'.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/125605-impulso-desde-cuba-a-la-musica-latinoamericana>



Radio Habana Cuba